



加古川の左岸と右岸を結ぶ架け橋 進む「滝見橋」架替工事

新町地区と上滝野地区に架かる「滝見橋」の架替工事が行われています。架替工事では、650t吊りの大型クレーンを使い、分割した橋桁を持ち上げて設置する作業が行われていきました。

9月10日に、滝野東小学校1、2年生が現場を見学し、25日には、同校5年生が、工事現場を訪れ、その様子を絵に描くなど、地域でも関心が高い工事です。

新しくなった滝見橋は、令和2年7月頃から通行いただける予定です。



▲国際ソロプチミスト北播磨の
終結宣言をされる中村会長



おめでとうございます

90歳を迎えた吉田喜久恵さん(挾鹿谷)に、県連合婦人会から長寿のお祝いが贈られました。かつては、ボランティア活動を生きがいとしてこられ、現在では川柳や手芸など、様々な趣味を嗜まれる吉田さんは、ご家族とともに毎日を元気にお過ごしです。

加東市 山田錦

乾杯まつり 2019

9月23日 社中央公園ステラパーク

9月23日、社中央公園ステラパークで、加東市山田錦乾杯まつり2019が開催されました。これまで最多となる19の酒蔵が全国から参加し、来場された方は、さまざまな銘柄の日本酒に舌鼓を打つておられました。

また、酒場詩人として知られる吉田類さんが、今年も会場を訪れ、一年間の「加東市産山田錦PR大使」の委嘱を受けられました。



乾杯まつりは、加東市産山田錦で醸したおいしいお酒を楽しめる場であることはもちろん、交流を深めることができます。わっていました。

乾杯まつりは、加東市産山田錦で醸したおいしいお酒を楽しめる場であることはもちろん、交流を深めることができます。



30年間の活動に幕 国際ソロプチミスト北播磨 終結式

8月29日 やしろ国際学習塾

国際ソロプチミスト北播磨は、女性による奉仕団体で、これまで市をはじめ、様々な団体等に、寄附などの奉仕活動を行つてこられましたが、その活動に幕を下ろすことを決断されました。

解散について、国際ソロプチミスト北播磨の中村かよ子会長は、「これからも自由で身の丈に合った形での奉仕を、続けたいです。」と話されました。

Snap 加東

加東の「秋」を探して

秋晴れの下、カメラを持つて「加東の秋」を探しました。車の窓から入る柔らかな心地よい風や、虫の声、秋の日差しに輝く色とりどりの花々が、まるで語りかけるように、「秋」を教えてくれました。



黒谷地区
西戸公民館付近
1,2
3,4